

Fecha: 02-05-2025
Medio: La Estrella de Quillota
Supl. : La Estrella de Quillota
Tipo: Noticia general
Título: Más de unieron 400 personas corrieron y a La Calera con La Cruz

Pág. : 13
Cm2: 203.6
VPE: \$ 247.174

Tiraje: 2.200
Lectoría: 6.600
Favorabilidad: No Definida

Más de 400 personas corrieron y unieron a La Calera con La Cruz

La Corrida Familiar Recreativa Comunal que unió a La Calera con La Cruz, se realizó con éxito y congregó a alrededor de 400 participantes, en especial estudiantes de enseñanza media. Esta iniciativa que comenzó en el frontis del Liceo Industrial "Oscar Corona Barahona" y que tenía como punto de llegada el Palmilla Park en La Cruz, hizo posible que desde niños hasta perso-

2 kilómetros consideró el recorrido de esta Corrida Bicomunal que partió en el frontis del Liceo Industrial.

nas mayores recorrieran de forma entusiasta alrededor de dos kilómetros disponiendo de todas las

medidas de seguridad en el trayecto.

En la jornada también participó el Director Regional del IND, Alejandro Blamey, quien resaltó el interés y preocupación de los alcaldes de La Calera y La Cruz, por trabajar en conjunto y además fomentar espacios para la práctica deportiva.

"Fue un recreo para la mente y el espíritu. Esta es una muy bonita actividad

y la vamos a seguir desarrollando. Llegó mucha juventud, infancia, que era lo que queríamos", resaltó la alcaldesa crucina Filomena Navia, mientras su par calerano Johnny Piráino valoró que "esto es potenciar la actividad física, los estilos de vida saludable con harta energía y familias completas y niños de diferentes establecimientos educacionales. Lo seguiremos haciendo".



CHICOS Y GRANDES PARTICIPARON EN LA ACTIVIDAD.